



PROVINCIA | Subbética

El programa Subbética ante las drogas realiza distintas actividades entre los jóvenes de la comarca

11 municipios de la comarca se benefician de este plan subvencionado por la Junta de Andalucía

Redacción

Miércoles 25 de abril de 2012 - 15:30



A lo largo del presente mes de abril se están llevando a cabo talleres de prevención de adicciones en todos los municipios adheridos a dicho plan, (Almedinilla, Benamejé, Carcabuey, Doña Mencía, Encinas Reales, Fuente Tojar, Iznajar, Luque, Palenciana, Rute y Zuheros) campañas de concienciación a través de publicicicletas, que concluirán con una actividad de multiaventura en la vía verde.

Con el lema “No juegues con tu vida, no sabes donde puedes llegar” desde el área de juventud de la mancomunidad de la Subbética, se realizan todo este abanico de actividades que pretende inculcar entre los jóvenes hábitos saludables de comportamiento y difundir entre la población en general las consecuencias de esta problemática que tanto daño hace, especialmente entre la población juvenil.